

04/08/2019

## **Fiscalía de Coyhaique y PDI investigan muerte de tres personas**

La Fiscalía Local de Coyhaique y la Brigada de Homicidios de la PDI efectúan intensas diligencias para esclarecer las causas y circunstancias del fallecimiento de tres personas –todos varones y mayores de edad– al interior de una casa en calle La Frontera, sector alto de la ciudad. Los hechos se habrían registrado en horas de la madrugada de hoy domingo, según explicó el fiscal jefe, José Moris, quien trabaja el caso junto al fiscal subrogante de turno, José Luis Palominos, quien concurrió al sitio del suceso junto a detectives de la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística, Lacrim.



“Efectivamente, hoy en la madrugada, alrededor de la 01.30 horas, se produjo el llamado a Carabineros producto de una situación que involucraba a tres fallecidos en el sector alto de la ciudad”, confirmó el fiscal Moris.

“Fue derivada la Brigada de Homicidios la que se encuentra trabajando, a esta hora, en todas las diligencias desde el primer minuto producto de esta situación y se encargaron las autopsias al Servicio Médico Legal y además una serie de otra diligencias que están en curso con la PDI”, añadió el persecutor penal respecto de esta situación donde –hasta el cierre de esta edición– no se registraban persona detenidas a raíz de las diversas agresiones con armas cortopunzantes que acabaron con la vida de tres hombres.

Respecto de la dinámica de los hechos, el fiscal explicó que “eso es uno de los puntos en que se está trabajando, como igualmente en aspectos relativos a la identidad de los agresores”.

Al respecto, el jefe de la Brigada de Homicidios, comisario Mauro Gutiérrez Ibáñez, señaló que detectives de la unidad concurrieron cerca de las 01:40 horas de la madrugada del domingo al domicilio por instrucción de la Fiscalía, "se trató de un triple homicidio y lesiones graves por arma cortante, gracias a las diligencias investigativas pudimos establecer que un grupo de personas se encontraba compartiendo en la casa de una de las víctimas y por motivo de rencillas anteriores comienza una fuerte discusión, se transan a golpes y finalmente con arma cortante se produjo el ataque a las víctimas".

Una cuarta persona, que también estaba al interior de la vivienda donde se registraron las agresiones, y que fue trasladada al Hospital Regional, prestó declaración ante el fiscal el domingo durante la mañana una vez fue dada de alta.

Además, durante la jornada del domingo la Brigada de Homicidios continuó con las diligencias, trasladándose a Balmaceda para entrevistar a un quinto lesionado, revisando cámaras de seguridad del sector para dar con la identidad de los agresores y estableciendo la dinámica de los hechos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369